



Das Stadtparlament lädt ein 50 Jahre Stadtparlament Bülach

Vor fünfzig Jahren fand die erste Sitzung des Grossen Gemeinderats Bülach (das heutige Stadtparlament) statt. Am 4. November 2024 wird dieses Jubiläum gefeiert. Das Stadtparlament lädt die Bevölkerung und Behörden-Mitglieder herzlich zur Feier ein.

Am Montag, 4. November 2024, 19 Uhr, findet die 459. Sitzung des Bülacher Stadtparlaments statt. Die Sitzung ist öffentlich. Vor der Sitzung wird die Geschäftsleitung des Stadtparlaments zur Feier des Jubiläums eine Linde im Stadtpark Lindenhof pflanzen. Anschliessend lädt das Stadtparlament zu Marroni und Glühwein/Glühmost auf dem Vorplatz des reformierten Kirchgemeindehauses Bülach am Grampenweg 5 ein. Das Pflanzen der Linde findet um 17 Uhr statt und der herbstliche Apéro wird ab 17.30 bis 18.45 Uhr angeboten.

Am 7. Mai 1974 kam der Grosse Gemeinderat zur ersten Sitzung zusammen. Damit löste er die Gemeindeversammlung als kommunale Legislative ab. Gleichzeitig wurde der bisherige Gemeinderat (Exekutive) zum Stadtrat von Bülach. Der politische Anstoss für die neue Gemeindeorganisation kam von Dr. H.U. Graf, der die Motion «Einführung des Grossen Gemeinderates» einreichte. Er begründete die Motion unter anderem mit der geringen Anzahl Besucherinnen und Besucher der Gemeindeversammlung. Dies sei ein Beweis dafür, dass die direkte Demokratie nicht funktioniere. Der Grosse Gemeinderat sei eher in der Lage, die Geschäfte zu prüfen als eine Gemeindeversammlung. Als künftiges Regionalzentrum habe Bülach grosse Aufgaben zu erfüllen. Es sei eine raschere Behandlung der Geschäfte zu erwarten.

Seither tagen die Mitglieder des Stadtparlaments als Volksvertretung jährlich ca. acht bis zehn Mal. Sie freuen sich auf zahlreiche Begegnungen am 4. November 2024.

Stephan Ziegler
Parlamentspräsident
parlament@buelach.ch

Bülach, 22. Oktober 2024